
In der letzten Sitzung des Inklusionsbeirats am 13.02.2019 wurde bereits die dringende 
Notwendigkeit einer behindertengerechten Toilette im Bereich des Marktplatzes  ange-
sprochen. Da dies laut dem Projektleiter InHK auf dem Marktplatz nicht realisierbar ist, 
wäre die Alternative dies im Innenhof des Rathauses zu verwirklichen. 
 
Um eine gleichberechtigte Teilhabe zu erlangen, ist dies für ältere, (geh)behinderte oder 
pflegebedürftige Menschen unerlässlich. 
 
Die Anfrage des Inklusionsbeirats steht in Ergänzung zu der Anfrage der SPD. 
 
Die Verwaltung wurde gebeten, die Anfrage des Inklusionsbeirats an das RGM weiterzu-
leiten. Eine Antwort liegt bis heute noch nicht vor. 
 
Die Verwaltung wird gebeten, den Inklusionsbeirat über den aktuellen Sachstand zu in-
formieren. 
 
 
 
 
 


